#### 【教育目標】

♣明るくやさしい子ども ♡ 進んで学習する子ども ↓ 健康でがんばる子ども

# 子信。

平成30年6月21日(木)

旭田小学校学校だより 4

文責:校長 遠藤 修一

### (1)宿泊学習

6月7日(木)~8日(金)は、4・5年生が会津自然 の家に宿泊学習に行ってきました。詳しくは、「旭田小学 校ポータルサイト」で紹介しておりますので、ぜひそちら をご覧ください。多くの体験的な活動を行い、一人ひとり がそれぞれの係を自覚と責任を持って行うなど、これから の学校生活で楽しみな姿を見せてくれました。



### (2)修学旅行

6月14日(木)~15日(金)は、6年生が仙台・松島 方面に修学旅行に行ってきました。詳しくは、「旭田小学校 ポータルサイト」で紹介しておりますので、ぜひそちらをご 覧ください。この旅行では、班別自主研修で体験活動を行っ たり、いろいろな見学場所で働いている人々にインタビュー をしたり、多くの社会体験学習ができました。6年生として 一人ひとりが大きく成長できた行事だったと思います。



# 通安全鼓笛パレードを行いました。

6月13日(水)、全校児童による鼓笛パレードを行いま した。役場経由で塩生地区を1周するようなコースです。 多くの地域の方々の声援を受けて演奏しながらパレードしま した。議会が開かれているため、役場ではあまり長く演奏で きませんでしたが、子どもたちの思いは通じたと思います。 多くの皆様の応援、ありがとうございました。



## 「旭田小学校ポータルサイト」 をご覧ください。

旭田小学校が先行実施していた「下郷 町教育ポータルサイト」も4月からは全 4小中学校で実施できるようになり、順 調に訪問者を増やしています。毎日の出 来事(こんなことがありました)につい ては、保護者の皆様のニーズにできるだ け応えていきたいと思いますので、掲載 内容が良かった、と思われるときは、ぜ ひ右の図の矢印の先の部分をクリックし ていただきたいと思います。それを参考 に記事づくりをしていきたいと思います。

投稿日時:06/07 旭 旭田小 投稿管理者 カテゴリ:

青空の下、カヌー体験をしています。ライフジャケットを身に付け、バ す。今のところ、誰も落ちていません。





良い記事だと思われたらクリックしてください

# いいね! 0 yy/-ト ■ 0 16 s

